

Projektwoche an der Kantonsschule Obwalden

In der Projektwoche vom 27. September bis 1. Oktober 2021 haben sich Studierende aus dem 4. Gymnasium mit dem Thema Service Learning beschäftigt. In dieser Woche leisten die Studierenden in selbst entwickelten Projekten einen Service an der Gesellschaft und erwerben Kompetenzen ausserhalb des normalen Unterrichts.

Ein Projekt hiess FREUDE SCHENKEN

Ein kleines Geschenk kaufen und damit einer Person eine Freude bereiten, diese Idee verwirklichten u.a. Mia Gasser und Livia Kruppenacher in ihrer Service Learning Woche.

Mit Früchten aus dem eigenen Garten wurden kleine Köstlichkeiten hergestellt. In einem Strassenverkauf in Sarnen konnten diese Produkte nun für eine andere Person erworben werden und die beiden Studierenden übernahmen den Auslieferdienst im Namen des Käufers. So erhielten 90 Obwaldnerinnen und Obwaldner eine kleine Freude direkt an die Haustüre geliefert.

Mit dem Ertrag dieses Projektes, insgesamt 740 Franken, unterstützten Mia Gasser und Livia Kruppenacher die Stiftung Rütimattli und bereiteten damit den Bewohnerinnen und Bewohner des Rütimattli eine Freude.



Köstlichkeiten zum Verschenken



Freude schenken an der Haustüre



Übergabe des Ertrags aus dem Projekt an Frau Gut von der Stiftung Rütimattli